

# Hygiene Consultant/ Consultant en Hygiène

The Ministry of Labour, Immigration, Training and Skills Development contributes to the prosperity of Ontario by advancing health, safety, fairness and productive relationships in the workplace and the broader community.

In this role, you will be part of a regional and corporate team of professionals consisting of: occupational hygiene consultants, ergonomists, engineers, radiation specialists and medical consultants.

## **OPS Commitment to Diversity, Inclusion, Accessibility, and Anti-Racism:**

We are committed to build a workforce that reflects the communities we serve and to promote a diverse, anti-racist, inclusive, accessible, merit-based, respectful and equitable workplace.

We invite all interested individuals to apply and encourage applications from people with disabilities, Indigenous, Black, and racialized individuals, as well as people from a diversity of ethnic and cultural origins, sexual orientations, gender identities and expressions.

Visit the [OPS Anti-Racism Policy](#) and the [OPS Diversity and Inclusion Blueprint](#) pages to learn more about the OPS commitment to advance racial equity, accessibility, diversity, and inclusion in the public service.

We offer employment accommodation across the recruitment process and all aspects of employment consistent with the requirements of Ontario's [Human Rights Code](#). Refer to the "How to apply" section if you require a disability-related accommodation.

## **What can I expect to do in this role?**

You will:

- get an opportunity to gain a breadth of experience in occupational hygiene assessments and provide professional advice and consultation on related issues and hazards,
- enforce the Occupational Health and Safety Act and associated regulations and its regulations,
- enforce the Building Opportunities for the Skilled Trades Act (BOSTA) and associated regulations,
- act as agents in the enforcement of other applicable legislation such as: Hazardous Products Act, Fire Code and Building Code Applications, First Aid Requirement,
- perform occupational hygiene inspections in health care, institutional, industrial, construction, mining workplaces,
- collect scientific data of an occupational hygiene nature and analyze worker exposures to hazardous substances based on measurements taken and assessment of controls, and
- provide consultation, advice, recommendations to Ministry inspectors and workplace representatives.

## How do I qualify?

### Mandatory

- This position requires the successful candidate to have a valid class "G" driver's license or equivalent as recognized by the Province of Ontario. The offer of employment is conditional upon the successful candidate providing proof of a valid driver's license at time of hire.
- Certification in occupational hygiene by the American Board of Industrial Hygiene or Canadian Registration Board of Occupational Hygienists, or ability to become certified within 2 years by having the relevant education and experience, and passing the certification exam.
- Under the OPS Employment Screening Checks Policy, the position requires a Criminal Record and Judicial Matters Check, a local police check and a drivers records check upon hiring and every 5 years.
- You have the ability to travel to workplaces located in your primary assigned geographical area, with the occasional assignment to workplaces outside of your area.
- For the bilingual position, you must possess oral and written French language skills at the advanced level. Your proficiency level will be confirmed before an offer of hire is made.

### Technical Knowledge:

- you have knowledge of the Occupational Health and Safety Act, Regulations, and Relevant policies, standards and practices to identify and evaluate occupational health and safety hazards
- you have knowledge of occupational hygiene principles and methods
- you have knowledge of physiology, toxicology, epidemiology and industrial ventilation as they relate to occupational hygiene
- you have knowledge of federal and provincial occupational health and safety legislation

### Communication Skills:

- you have well developed communication skills to promote compliance, provide advice and consultation.
- you have the ability to accurately document and convey confidential and sensitive information with demonstrated experience in report writing including preparing technical reports
- you have conflict resolution and interpersonal skills to effectively interact with, impact, and influence others to a logical or appropriate course of action.
- you can respect differing interests and conflicting priorities in possible emotional circumstances.
- you have the ability to tactfully and professionally deal with contentious and emotionally charged work situations.

### Analytical, Research and Investigative Skills:

- you have the ability to enforce, interpret, apply, and explain legislation.
- you have experience conducting inspections and investigations including interviewing experience and experience handling evidence.

- you have reasoning, evaluative and analytical skills to interpret information, assess compliance with legislation, regulations, policies, procedures, or standards, and determine strategies/actions to be taken.
- you have knowledge of or experience with legal, court, or quasi-judicial procedures.

#### Inspection skills:

- you have experience performing occupational hygiene inspections and health hazard and exposure control assessments related to various occupational sectors (health care, institutional, industrial, construction, mining, etc.)
- you have the ability to anticipate, identify and evaluate physical, biological and chemical occupational health hazards and recommend control measures
- you have the ability to interpret, apply and enforce occupational health and safety legislation

#### Other Important Skills:

- you use tact and good judgement to make recommendations and provide advice in situations when required
- you have knowledge of or experience with computer information technology, computer databases, and business software applications.
- you have planning and organizational skills to co-ordinate own workload.

### **Additional Information**

#### **Address:**

- 1 English Permanent, 4510 Rhodes Dr, Windsor, West Region, Criminal Record and Judicial Matters Check, Driver's License History, Local Police Databases Search

#### **Compensation Group:**

Ontario Public Service Employees Union  
Understanding the job ad - definitions

#### **Schedule:**

3-A

#### **Category:**

Science and Engineering

#### **Posted on:**

Monday, December 9, 2024

#### **Note:**

- In accordance with the Ontario Public Service (OPS), Employment Screening Checks Policy (ESCP), the top candidate(s) may be required to undergo a security screening check. Refer to the above to determine the screening checks that are required for this position.

Required security screening checks along with your written consent, will be sent to the Transition and Security Office (TSO), Corporate Talent Programs Branch, Talent and

Leadership Division to evaluate the results. If applicable, the TSO, with your written consent, will request and obtain any additional employment screening checks that were not obtained directly by you.

A record under the Criminal Code and/or other federal offence record(s) does not automatically mean you will be ineligible for the position. The employment screening check(s) will only be reviewed and evaluated by the TSO for the purpose of making a security clearance decision. The details of an individual's employment screening check(s) will be considered in specific relation to the duties and responsibilities of the position being filled. Employment screening check records will be maintained by the TSO and kept strictly confidential.

- T-LB-224015/24

**Remember:** The deadline to apply is **Monday, January 6, 2025 11:59 pm EST**. Late applications will not be accepted.

We thank you for your interest. Only those selected for further screening or an interview will be contacted.

**The Ontario Public Service is an inclusive employer.**  
**Accommodation is available under the [Ontario's Human Rights Code](#).**

---

Le ministère du Travail, de l'Immigration, de la Formation et du Développement des compétences contribue à la prospérité de l'Ontario en favorisant la santé, la sécurité, l'équité et les relations productives sur le lieu de travail et dans la communauté au sens large.

À ce titre, vous ferez partie d'une équipe régionale et nationale de professionnels composée de consultants en hygiène du travail, d'ergonomes, d'ingénieurs, de spécialistes des rayonnements et de consultants médicaux.

### **Engagement de la FPO à l'égard de la diversité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de la lutte contre le racisme :**

Nous sommes résolus à bâtir une main-d'œuvre représentative des gens que nous servons, de même qu'à promouvoir la diversité, l'antiracisme, l'inclusion, l'accessibilité, le mérite, le respect et l'équité en milieu de travail.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à postuler, tout particulièrement les personnes handicapées, autochtones, noires, racisées, de diverses origines ethniques et culturelles, de diverses orientations sexuelles et de diverses identités et expressions de genre.

Rendez-vous sur les pages présentant la [Politique de la FPO pour la lutte contre le racisme](#) et le [Plan directeur pour l'inclusion et la diversité au sein de la FPO](#) pour en savoir plus sur son engagement à l'égard de l'égalité raciale, de l'accessibilité, de la diversité et de l'inclusion dans

la fonction publique.

Nous offrons des mesures d'adaptation des emplois tout au long du processus de recrutement et pour tout ce qui touche l'emploi, conformément au [Code des droits de la personne](#) de l'Ontario. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap, veuillez vous reporter aux instructions ci-dessous.

## **Quelles seront mes fonctions dans ce poste?**

Vous allez:

- avoir l'occasion d'acquérir une vaste expérience en matière d'évaluation de l'hygiène du travail et de fournir des conseils professionnels et des consultations sur les questions et le Ministère du travail, de l'immigration, de la formation et du développement des compétences les risques qui s'y rapportent
- appliquer la Loi sur la santé et la sécurité au travail et ses règlements
- Faire appliquer la Loi de 2021 ouvrant des perspectives dans les métiers spécialisés et ses règlements
- agir en tant qu'agents dans l'application d'autres législations applicables, telles que la loi sur les produits dangereux : la loi sur les produits dangereux, les applications du code de prévention des incendies et du code de la construction, les exigences en matière de premiers secours
- effectuer des inspections d'hygiène professionnelle sur les lieux de travail dans les secteurs de la santé, des institutions, de l'industrie, de la construction et de l'exploitation minière
- recueillir des données scientifiques relatives à l'hygiène du travail et analyser l'exposition des travailleurs aux substances dangereuses sur la base des mesures effectuées et de l'évaluation des contrôles, et
- fournir des consultations, des conseils et des recommandations aux inspecteurs du ministère et aux représentants des travailleurs

## **À quelles exigences dois-je répondre?**

Ce qui est obligatoire :

- La personne retenue doit être titulaire d'un permis de conduire valide de catégorie G ou d'un permis équivalent reconnu par la province de l'Ontario. L'offre d'emploi est conditionnelle. La personne retenue doit fournir la preuve de son permis de conduire valide au moment de son embauche
- Certification en hygiène du travail par l'American Board of Industrial Hygiene ou le Canadian Registration Board of Occupational Hygienists, ou capacité à obtenir la certification dans un délai de deux ans en ayant la formation et l'expérience requises et en réussissant l'examen de certification
- En vertu de la politique de contrôle de l'emploi du SPO, le poste requiert une vérification du casier judiciaire et des affaires judiciaires, une vérification de la police locale et une vérification des dossiers de conduite au moment de l'embauche et tous les 5 ans
- Vous pouvez vous déplacer sur les lieux de travail situés dans la zone géographique qui vous a

été attribuée en priorité, et occasionnellement sur des lieux de travail situés en dehors de cette zone

- Pour le poste bilingue, vous devez posséder des compétences orales et écrites en français au niveau avancé. Votre niveau de compétence sera confirmé avant qu'une offre d'embauche ne vous soit faite

#### Connaissances techniques:

- vous avez une connaissance de la loi sur la santé et la sécurité au travail, des règlements et des politiques, normes et pratiques pertinentes pour identifier et évaluer les risques en matière de santé et de sécurité au travail
- vous avez une connaissance des principes et des méthodes de l'hygiène du travail
- vous avez des connaissances en physiologie, toxicologie, épidémiologie et ventilation industrielle en rapport avec l'hygiène du travail
- vous avez une connaissance de la législation fédérale et provinciale en matière de santé et de sécurité au travail

#### Compétences en communication:

- vous avez des compétences de communication bien développées pour promouvoir le respect des règles, fournir des conseils et des consultations
- vous avez la capacité de documenter et de transmettre avec précision des informations confidentielles et sensibles et possédez une expérience avérée de la rédaction de rapports, y compris de rapports techniques
- vous disposez de compétences en matière de résolution des conflits et de relations interpersonnelles pour interagir efficacement avec les autres, les influencer et les amener à adopter une ligne de conduite logique ou appropriée
- vous pouvez respecter les intérêts divergents et les priorités conflictuelles dans des circonstances émotionnelles possibles
- vous avez la capacité de gérer avec tact et professionnalisme des situations de travail litigieuses et chargées d'émotion

#### Compétences en matière d'analyse, de recherche et d'enquête:

- vous avez la capacité de faire respecter, d'interpréter, d'appliquer et d'expliquer la législation
- vous avez de l'expérience dans la conduite d'inspections et d'enquêtes, y compris dans la conduite d'entretiens et dans la manipulation d'éléments de preuve
- vous avez des capacités de raisonnement, d'évaluation et d'analyse pour interpréter des informations, évaluer la conformité avec la législation, les règlements, les politiques, les procédures ou les normes, et déterminer les stratégies/actions à entreprendre
- vous avez une connaissance ou une expérience des procédures juridiques, judiciaires ou quasi-judiciaires

#### Compétences en matière d'inspection:

- vous avez de l'expérience dans la réalisation d'inspections d'hygiène du travail et d'évaluations des risques pour la santé et du contrôle de l'exposition dans divers secteurs professionnels (soins de santé, institutions, industrie, construction, mines, etc.)
- vous êtes capable d'anticiper, d'identifier et d'évaluer les risques physiques, biologiques et chimiques pour la santé au travail et de recommander des mesures de contrôle
- vous êtes capable d'interpréter, d'appliquer et de faire respecter la législation en matière de santé et de sécurité au travail

**Autres compétences importantes:**

- vous faites preuve de tact et de discernement pour formuler des recommandations et fournir des conseils dans les situations qui l'exigent
- vous avez des connaissances ou de l'expérience dans le domaine de l'informatique, des bases de données informatiques et des applications logicielles commerciales
- vous avez des compétences en matière de planification et d'organisation pour coordonner votre propre charge de travail

## **Renseignements supplémentaires**

**Adresse:**

- 1 anglais Permanent(s), 4510 promenade Rhodes, Windsor, Région Ouest, Vérification de casier judiciaire et d'affaires judiciaires, Historique du permis de conduire, Recherche dans les bases de données des services de police locaux

**Groupe de rémunération:**

Syndicat des employées et employés de la fonction publique de l'Ontario

Comprendre l'avis d'emploi vacant - définitions

**Horaire:**

3-A

**Catégorie:**

Sciences et ingénierie

**Date de publication:**

le lundi 9 décembre 2024

**Note:**

- Conformément à la Politique relative aux vérifications de sécurité du personnel de la fonction publique de l'Ontario, les meilleurs candidats pourraient être tenus de se soumettre à une enquête de sécurité générale. Reportez-vous à ce qui précède pour déterminer les vérifications de présélection nécessaires pour ce poste.

Les vérifications des antécédents du personnel requises, accompagnées de votre consentement écrit, seront envoyées au Bureau de la transition et de la sécurité (TSO), Direction des programmes relatifs au talent pour la FPO, à la Division du talent et du leadership pour évaluer les résultats. Si nécessaire, le TSO, avec votre consentement écrit,

demandera et obtiendra toute autre vérification des antécédents additionnels que vous n'auriez pas obtenue directement.

Un casier judiciaire pour une infraction au Code criminel ou une autre infraction fédérale ne signifie pas automatiquement que vous ne serez pas admissible au poste. Le BTS examinera et évaluera les vérifications de sécurité uniquement aux fins de la prise d'une décision au sujet de l'attestation de sécurité. Les détails des vérifications de sécurité seront pris en considération en fonction des fonctions et responsabilités propres au poste à pourvoir. Les dossiers de vérification de l'emploi seront conservés par le BTS dans la plus stricte confidentialité.

- T-LB-224015/24

**Rappel :** La date limite de candidature est **le lundi 6 janvier 2025 23h59min HNE**. Les candidatures reçues en retard seront refusées.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à ce poste. Cependant, nous communiquerons avec vous uniquement dans le cadre du processus de présélection ou pour vous convoquer à une entrevue.

**La fonction publique de l'Ontario est un employeur inclusif.**

**Toute adaptation nécessaire sera réalisée conformément au [Code des droits de la personne de l'Ontario](#).**